



Institut



**AU SERVICE DU RENOUVEAU DE L'ENSEIGNEMENT
CATHOLIQUE ET DE L'ÉVANGÉLISATION DE LA FRANCE.**

LES QUATRE PILIERS DE L'INSTITUT

VIE ACADÉMIQUE ET RECHERCHE

L'Institut offre un enseignement en arts libéraux consacré par un double *Bachelor* après trois années d'études. La théologie en tant que « reine des sciences » est au cœur du programme d'études et est accompagnée d'une formation approfondie en philosophie, sciences du langage, sciences, histoire et littérature. Dans un monde où la spécialisation ne cesse de croître, l'Institut vise à fournir une formation humaniste qui donne à ses diplômés une compréhension véritablement unifiée de la connaissance humaine. Les étudiants sont également encouragés à définir et à poursuivre des recherches indépendantes sous la direction de tuteurs résidents. L'université Kaslik valide le *Bachelor* « Théologie et Arts libéraux » de l'IAP en octroyant le *Bachelor* de philosophie aux étudiants ayant obtenu les 192 crédits académiques.

Les arts libéraux dans l'Institut...

sont des connaissances et une manière d'enseigner qui développent particulièrement l'amour de la vérité pour elle-même, cultivent une finesse d'esprit, favorisent un esprit de recherche et éduquent à la liberté intérieure. Notre ligne académique est d'exposer d'une manière unifiée les principaux domaines du savoir où l'esprit des arts libéraux s'exprime en partant de Dieu en tant que créateur.



POUR UNE FORMATION INTÉGRALE

VIE FRATERNELLE

L'un des traits distinctifs de l'Institut est de combiner vie académique et vie communautaire. Les étudiants participent régulièrement aux rencontres, activités et repas en commun afin de cultiver le sens du bien commun, celui de l'engagement mais aussi en vue de renforcer les liens de charité fraternelle qui soutiennent une vie intellectuelle épanouie.



PRIÈRE



Dans la tradition chrétienne, l'étude est indissociable d'une relation vivante avec Dieu et d'un esprit contemplatif. À ce titre, des périodes de prière communautaires et individuelles font partie de la structure fondamentale de la vie étudiante de l'Institut. En plus de la messe quotidienne et de la récitation communautaire des laudes, du temps est réservé à l'adoration eucharistique et à des événements de prière plus informels. Ainsi, au cours de leur formation, les étudiants développent une vie de prière structurée et riche qui leur servira dans leur vie future.

MISSION

L'Institut développe petit à petit dans le respect du temps nécessaire aux études un esprit missionnaire, indispensable pour la réalisation de la mission de l'Eglise. Il initie à la théologie de la mission et à celle d'une Eglise en croissance. Il forme et apprend à former des disciples-missionnaires.



TÉMOIGNAGES DES ANNÉES POUR DIEU

« Les cours de théologie comme de philosophie, dispensés par des professeurs qualifiés, passionnés et attentionnés, ont enrichi ma réflexion sur le sens profond des choses »

Elisa Rosello, étudiante



« Je me rends compte combien cette année a été bénéfique pour moi sur le plan intellectuel oui, mais aussi humain »

Pierre-François Roy, étudiant

« Le fait que les étudiants ne soient pas trop nombreux permet un travail personnalisé. Chaque question est prise en compte. On voit aussi que, malgré sa discrétion, l'équipe de direction est toujours présente aussi bien pour les étudiants que pour les professeurs »

Mr Henri du Buit

Professeur de philosophie du langage



« Les étudiants m'ont beaucoup impressionnée quant à leur rectitude exemplaire et leur bienveillance »

Mme Roselyne Le Gall

Professeur de philosophie de la biologie

LES TEMPS PRINCIPAUX DE L' ANNÉE

Retraite et séminaire de début d'année à Notre-Dame du Laus

Premier semestre académique de la 2^{ème} semaine de septembre à mi-janvier

Pèlerinage marial à la Toussaint

Stage de formation humaine pendant l' Intercycle (Arche...) en première année

Vacances fraternelles à la montagne en février

Second semestre académique de la fin des vacances de février à mi-juin

Retraite pascale à Cotignac

Révisions et examens en fin de cycle (1+1 semaines)

Une soirée de détente de qualité une fois par mois

Découverte de l'université Kaslik au Liban pendant le mois de juillet avec 2 cours suivis sur place pour les étudiants de première année.



Institut



**BACHELOR ACCRÉDITÉ PAR UN PARTENARIAT AVEC
L'UNIVERSITÉ KASLIK**

*Master MEEF 1er degré ou
Formation complète ILFM (+ concours)*

Écoles catholiques
sous-contrat primaires

Écoles catholiques
hors-contrat primaires

Diplôme implanteur
de l' IAP

Écoles de commerce
avec admission parallèle

Fondation d'une école paroissiale

Votre entreprise



Un projet d' Alliance Plantatio,
Mouvement au service du développement d'écoles paroissiales

www.plantatio.org



La Valette-du-Var, 101 av. Char Verdun



L'USEK, située au Liban, accueille plus de 8000 étudiants répartis en douze facultés et trois instituts, soit quinze unités académiques offrant un large éventail de formations diversifiées de haut niveau.

AUTRES POINTS FORTS DE L'INSTITUT

- + Possibilité d'une année d'expérimentation et de discernement
- + Une exploration poussée du rapport science et foi
- + La découverte du Moyen-Orient à travers un semestre passé au Liban
- + Un Institut proche de Toulon et de la nature

L'Institut est situé près de la ville de Toulon, au cœur de la Provence, où la mer rencontre de superbes montagnes calcaires couvertes de pins. C'est une terre bénie du Ciel, où Sainte Marie-Madeleine a achevé sa vie et où saint Vincent de Lérins, l'un des fondateurs de la théologie chrétienne a vécu. Les étudiants profiteront sans se lasser des magnifiques paysages, de la faune et de la flore méditerranéennes où la gloire de Dieu se manifeste. Et ils sont encouragés à explorer les villages et les sanctuaires environnants pendant leurs temps libres.

CONTACT : Père Olivier Nguyen

 06 29 37 24 77

 Ng_olivier@hotmail.com

DOUBLE INSCRIPTION : Institut

Alliance Plantatio / Université

Kaslik avant fin août 2019.